
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  ６月からスタートした中学校生活も，今日１学期終業式を迎えます。中学校生活が始まり,全てが初め

てのことばかりで,不安や迷いがたくさんありました。しかしこの４ヶ月で委員会活動や部活動を通して，

成長できたのではないかと思います。２学期は，新人大会や予餞会など,生徒会行事は１，２年生が中心と

なります。先日の役員選挙では，新しい生徒会長・副会長・書記長が選出されました。２年生と協力して，

今までの活動をより発展させてほしいです。 

また，保護者の皆様には，感染症対策として，様々な制約がある中，放課後の消毒ボランティアを始め学

校生活に必要なものをご準備いただくなど，ご協力いただきありがとうございました。先日行われた保護者

会にも，お忙しいなかご参加いただきましたこと感謝申し上げます。 

 
 

 今回の終業式は学年ごととなりました。 

本日学年集会で，学年を代表して１学期の反省を 

４組 大八木日陽さんが発表してくれました。ご紹介します。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
  式・２１・２２・２３・２４ 合唱練習３０分  

  持ち物：授業の準備，体育着，ぞうきん１～２枚，上靴，  服装：冬服（名札・ネクタイ・リボン） 

仙台市立錦ヶ丘中学 
第一学年  Ｎｏ．１８ 

２０２０．１０．９ 
文責 千葉佐和子 

 ぼくたちは，今年に入って様々な「初めて」を経験しました。それは， 

社会的な物から，中学生というぼくたちならではのものまでです。 

 待ちに待った入学式。休校が続き待たされて不安の方が多い入学式でした。小学校から見ていた友だちは，

違和感のある制服姿でした。その後も思っていたものと違う学校生活を送る中で初めての部活動や定期考査

などを経験しました。７月に専門委員会があり，学年委員として全体を見るとクラスごとに特色があること

やメリハリなどの足りない部分も見えました。しかし，生活をしていくなかで，クラスの協力を得ながら，

徐々に改善されていくのを実感しました。 

 １学期は，学年全体で行うことが少なかったように思いますが，初めてのことを一つ一つ確実にやり遂げ

てきたと思います。３年生に向けた感謝の手紙では，それぞれのクラスで工夫を凝らし，メッセージを読ん

でもらえるように考えました。定期考査では，予想問題の作成に挑戦し，どのような問題にするか悩みなが

ら作成しました。 

 学年委員長として，１学期を振り返るとたくさんのことがありました。３・１運動の声がけや普段の生活

の中で自分に甘く，いい加減になってしまったこともありました。しかし，クラスのみんなが協力して，支

えてくれたおかげでなんとかやり遂げることが出来たと思います。ありがとうございました。２学期は，改

善できることは改善し，今度は２学期の学級委員をぼくたちが支えていきたいと思います。 



      修学旅行希望調査締め切り 

 

 

 

 

 

 


